

4. internationaler MiniMato Taikai 2023

Austragungsort	die jeweiligen Dojo
Ausrichter:	Kyudojo Ruhr e.V.
Austragungszeitraum	Kalenderwoche 38 (15. September 0:00h bis 24. September, 2023 24:00h)
Teilnehmer:	Sichere Matoschützen
Ausrüstung:	Gemäß Wettkampfordnung (WO) des DKyuB e.V. / ANKF
Wettkampmodus	Einzelwettkampf mit 6 Pfeile Das MiniMato hat einen Durchmesser von 9,0 cm und ist auf Kinteki Distanz (28 m) Die MiniMato Vorlage sowie Anleitung zur Positionierung der Scheibe am Pfeilfänger wird euch nach der Anmeldung in Kalenderwoche 37 per E-Mail zugeschickt (Spam-Ordner nicht vergessen;) Bitte Nahaufnahme vom Treffer innerhalb der schwarzen Umrandung machen sowie angeben welcher Pfeil getroffen hat. (Das Mato soll scharf und vollständig auf dem Foto zu sehen sein.) Es kann gerne auch ein Foto vom Schützen mit eingereicht werden* Die Nähe zum Zielpunkt entscheidet. Bei Gleichstand entscheidet welcher Pfeil von 6 getroffen hat.
Meldeschluss der Treffer	Zusendung der Ergebnisse und Fotos mit Angabe vom Namen der Schützen an die u.g. E-Mail Adresse bis Donnerstag 30. September, 2022 24:00h
Bekanntgabe der Ergebnisse	Via E-Mail sowie auf Social-Media
Kosten	Keine
Wettkampfleitung	Jason Brenner 3. Dan /
*Datenschutz	Die persönliche Daten werden für den Wettkampf verarbeitet. Eingereichte Aufnahmen werden auf der Internetseite des Kyudojo Ruhr e.V., Social Media sowie für die Presse verwendet. Wer dem nicht zustimmt, bitte bei der Anmeldung dies ausdrücklich angeben. Namen werden nur mit Vornamen sowie erster Buchstabe des Nachnamens und Angabe des Vereins veröffentlicht
Prämie	Wird mit der MiniMato-Vorlage verraten
Anmeldung:	Namentliche Anmeldung sowie Angabe des Vereins an (siehe Anhang)
E-Mail:	kyudoruhr@gmail.com
Anmeldeschluß:	Sonntag 10. September, 2023

Wir wünschen euch viel Erfolg!



Kyudojo Ruhr e.V.

4th international MiniMato Taikai 2023

Venue	your respective dojo
Host	Kyudojo Ruhr e.V.
Event period	Calendar week 38 (15 th September 0:00h until 24 th September, 2023 24:00h)
Participants	reliable Mato archers
Equipment	According to the competition rules of the German Kyudo Federation or ANKF
Competition mode	Individual competition with 6 arrows The MiniMato has a diameter of 9.0 cm and is at Kinteki distance (28 m) The MiniMato template as well as instructions for positioning the target on the azuchi will be sent to you following registration in calendar week 37 by e-mail (don't forget your spam folder;) Please take a close-up picture of the MiniMato and indicate which arrow hit the target. (The mato should be in focus and entirely visible in the photo). You are gladly welcome to submit a photo of the archer as well* The distance to the target point is the deciding factor. In the event of a tie, the lowest arrow number that hit the target is the deciding factor.
Deadline	Send the results and pictures with the name of the archer to the email address below until Thursday 30 th of September, 2023 24:00h
Announcement of the results	Via e-mail as well as on social media
Costs	None
Competition management	Jason Brenner 3rd Dan
* Data privacy disclosure	Your personal data will be processed for the competition. Submitted pictures will be published on the website of Kyudojo Ruhr e.V., social media and in the press. If you do not agree to this, please state this explicitly when registering. Names are published only with first name and first letter of the your surname as well as the name of your club.
Award	Will be revealed with the MiniMato template
Registration E-Mail:	Registration (see attachment) with your full name and the name of your club to the following e-mail address: kyudoruhr@gmail.com
Registration deadline	Sunday, 10 th September, 2023

We wish you good luck!